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は じ め に 
 

新潟市におかれましては、市民生活の向上と地域経済の発展に向けてご尽

力いただくともに、常日頃から、商工会議所の事業活動に格別なるご理解、

ご協力を賜わり心より感謝申し上げます。  

 

さて、東北地方を中心に未曾有の被害をもたらした東日本大震災からは、

ようやく復興の兆しが見えつつあるものの、原子力発電所の運転停止による

電力不足やがれき処理の問題など多くの課題を抱え、経済的には明るい状態

までに至っていないのが現状であります。 

 

このような中、地元経済に関しては、新潟市が政令指定都市に移行してか

ら既に 5年が経過し、その効果に期待がかかるところですが、新潟、新津、

亀田商工会議所が共同で実施した「政令指定都市・新潟と地域主権のあり方

に関する会員意識調査（平成 24年 7月取りまとめ）」によると、残念ながら

現時点では、事業所活動においては、政令指定都市移行による経済効果を享

受している実感に乏しいという結果が表れております。 

 

今後、新潟市のさらなる発展を目指すためには、地域中小企業の経営革新・

金融支援など、効果的な産業振興政策の下で成長分野における産業育成や雇用

創出を促して地域経済を活性化させると同時に、まちづくりの面においても、

旧大和新潟店の跡地等活用に向けた早期都市計画決定をはじめ、まちなか再生

本部会議による 6本柱の取り組み提案の着実な具現化を推進する中で、中心商

店街・市街地における賑わいの創出を図る必要があります。 

 

さらに、政令指定都市としてのメリットを最大限に活かしながら、新潟港や

新潟空港などのゲートウエー機能、道路や都市内交通といった都市基盤整備

を加速度的に進めて利便性と拠点性を高め、多くの人を新潟に呼び込む必要

があります。 

 

以上のことから、私ども商工会議所といたしましては、中小企業の活力強

化やまちづくりなどの地域活性化に向け、今後も行政をはじめ関係機関と連

携を図りながら積極的に取り組む所存であります。 

 

つきましては、新潟市におかれましても、従前にも増して“政令市・新潟”

としての優位性を十分に発揮されるとともに、拠点力向上につながる諸施策

を立案、実施いただきたく、平成２５年度の予算編成に際しましては特段の

ご高配を賜りますようお願い申し上げます。  
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